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 1 

    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

     １０         戸 上  健 

 

○ コロナ禍の住民救済について 

 

 新型コロナウイルスによって市民の暮らしと地域経済は大きな

打撃を受けている。救済策について以下の諸点を問う。 

 

 

① ＰＣＲ検査の維持拡充について。 

② 生活困窮者への緊急貸付、学生への給付金について。 

③ ケア労働者の処遇改善について。 

④ 保育士の処遇改善について。 

⑤ 就学援助制度について。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

     １０         戸 上  健 

 

○ 太陽光発電施設建設について 

 

 船津町樋ノ山太陽光発電建設に関して地域住民から懸念の声が

上がっている。市長への要望書も提出された。そこで以下の諸点を

問う。 

 

 

① ２月９日地元住民が市長あてに提出した要望書について。 

② 要望事項にたいする市の対応について。 

③ 市の許可要件を事業者に厳守させるための方向について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

     １０         戸 上  健 

 

○ ジェンダー平等について 

 

 自治体におけるジェンダー平等をどう進めるかがいま問われて

いる。そこで以下の諸点に絞って問う。 

 

 

① 市の政策・方針決定過程における男女共同参画について。 

② 男女間の賃金格差の実態について。 

③ パートナーシップ条例制定について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ２         濱 口 正 久 

 

○ 鳥羽市の取り組むべき教育課題について 

 

 人間性豊かで心身共に健全な児童生徒の育成を目指し、一人ひと

りの個性や能力を伸ばして、新学習指導要領にある「主体的・対話

的で深い学び」を実現させるためには鳥羽市の教育の現状と課題を

しっかりと見据え、学びの保証のために ICTを活用しながら新たな

学習スタイルを構築する必要がある。また、第６次鳥羽市総合計画

の「子どもたちが暮らせる・暮らしたい鳥羽」へつながるまちづく

りを進めるためにも、鳥羽市の教育の可能性を見出し、より良い教

育へと進めていく必要があると考える。そこで以下の諸点について

問う。 

 

① 鳥羽市の教育の位置づけはどうか。 

② 鳥羽市の複式学級の現状と課題について。 

③ 鳥羽市の教育の可能性について。 

④ 鳥羽市の今後の部活動の在り方、方向性について。 

⑤ 鳥羽市の教育が目指すべきものについてどう考えているか。 

 

＜市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ２         濱 口 正 久 

 

○ 鳥羽市の業務継続計画及び災害対応について 

 

 新型コロナウイルス感染症による影響は、未だ終息を見せず、社

会生活の継続にも多大な影響を及ぼしている。経済活動への影響を

最小限に食いとどめ、社会生活を維持していく為にも災害時の対応

に加え感染症対策も考慮に入れた対応策を講じなければならない

と考える。そのためには業務継続計画（BCP）に新たに感染症対策

を踏まえた計画の見直しが急務と考えます。そこで以下の諸点につ

いて問う。 

 

① 業務継続計画（BCP）の作成状況はどうか。 

② 感染症に対応した業務継続計画の作成状況について。 

・生命とくらしにかかわる部署の BCPは。 

・公共交通にかかわる部署の BCPは。 

・子どもにかかわる部署の BCPは。 

③ 災害対応における事前に取り組んでおくべき対策、対応につ

いて。 

・事例に基づく課題と今後の対応は。 

・事前に構築・強化するべき市の取り組みは何か。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １         南 川 則 之 

 

○ 国道 167 号白木 IC 交差点付近の渋滞緩和対策と市内における

道路路面標示の維持管理について 

 

 伊勢志摩連絡道路は、三重県伊勢市の伊勢二見鳥羽ラインを起点

として、鳥羽市を経由し志摩市を終点とする地域高規格道路であり、

本線は災害時の緊急輸送道路及び救急搬送路として期待が大きい

が、国道 167 号白木 IC 交差点付近の渋滞緩和対策が喫緊の課題で

ある。また、市内における道路路面標示は、利用者の安全と円滑な

交通を維持するうえで重要であり、国・県・市が連携して維持管理

の取組みを強化する必要がある。 

そこで、以下の点についてきく。 

 

① 伊勢志摩連絡道路建設促進同盟会の取組みについて。 

② 地域高規格道路「伊勢志摩連絡道路」の整備状況について。 

③ 国道 167 号白木 IC 交差点付近の現状と渋滞緩和対策につい

て。 

④ 市内における道路路面標示の現状と今後の対策について。 

 

＜市長、副市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １         南 川 則 之 
 

○ 中学校統合計画における通学路の安全確保と適切な通学手段

の確保について 

 

 全国でも登下校中の生徒が死傷する事故が相次いでおり、通学路

における交通安全の確保に向けた取組みが喫緊の課題である。 

鳥羽市内中学校の統合再編の議論が加速する中、通学距離が延び

ることで生徒への負担増と通学路の安全面を心配する声が大きい。 

そこで、以下の点についてきく。 

 

① 鳥羽市教育委員会が示す中学校統合計画について。 

② 加茂地区の保護者を対象とした「学校統合に関するアンケー

ト」結果及び説明会での議論と市民のパブリックコメントに

対する市の考え方について。 

③ 現在の通学路の問題点と安全確保に向けた対策及び適切な

通学手段の確保について。 

 

＜市長、副市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      ５         奥 村  敦 
 

○ 物品・役務の提供の契約事務について 

 

 本市において、予算執行つまり契約にかかわる業務が数多くあり

ます。 

その中で、物品および役務の提供の契約事務において、地元業者

の育成等は本より、透明性を前提に、公平性・公正性を確保しなけ

ればなりません。            

それらのことを踏まえ、契約の事務処理の現状について以下の点

を問う。 

 

① 契約の方式について。 

・指名競争入札について。 

   ・指名型プロポーザルについて。 

・入札指名理由について。 

 

② 地元業者の育成等について。 

・育成の考え方について。 

・地元優先の考え方について。 

 

③ 入札仕様書の作成について。 

・仕様書作成の際の留意点について。 

 

＜市長、副市長、教育長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １２           坂 倉 広 子 

 

○ 海ごみ施策の推進について 

 

 水産業に深刻な影響をもたらす海ごみの施策推進についてきく。 

 

① これまでの地域による処理の現状やボランティア活動の取り

組みについて。 

② 本市の課題について。 

③ 本市における今後のあり方について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １２           坂 倉 広 子 

 

○ 子育て支援策の検討について 

 

① 保育所での紙おむつの処理についてきく。 

・0〜2歳児の使用済み紙おむつを持ち帰りとしている経緯に 

ついて。 

・使用済み紙おむつを保育所で処理することの利点と課題に 

ついて。 

 

② 低出生体重児とその保護者（小さく生まれた赤ちゃんを持つ家

族)への支援についてきく。 

・低出生体重児の現状について。 

・当事者親子に寄り添った低体重児のリトルハンドブック導入

について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １２           坂 倉 広 子 

 

○ 女性の健康支援について 

 

 HPV ワクチン(子宮頸がん予防ワクチン)の積極的勧奨の再開に

ついてきく。 

 

① 現状について。 

② 再開時期について。 

③ 通知方法と送付内容について。 

④ 定期接種対象期間が過ぎてしまった方への対応について。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

       ７           山 本 哲 也 

 

○ 豊かな伊勢湾の再生に向けた取り組みについて 

 

 近年、伊勢湾における栄養塩類濃度の低下等により、本市におい

ても黒ノリの色落ち被害が深刻化しており、黒ノリ養殖業者にとっ

て死活問題となっている。 

海洋環境の保全との調和を図りつつ、生物生産性及び生物多様性

の向上と水産業の持続的な発展を実現するため「豊かな海」を再生

に向けた取り組みが必要と考える。市長の考えや本市の取り組みに

ついて聞く。 

 

＜市長及び担当課長＞ 
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    番 発言通告者 議席番号 
  

 

件名及び 

 

要  旨 

氏  名 

 

      １４           世 古 安 秀 

 

○ コロナ禍における新たな観光経済施策について 

 

 コロナ禍により観光を取り巻く状況は激変している。それに合わ

せて新たな観光施策を進めていく必要がある。今後の取り組みにつ

いて問う。 

 

① 最近の観光入込客数の状況はどうか。 

 

② コロナ禍以前と現在の観光客の動態はどう変化しているか。 

 

③ 今後の観光経済施策は何か。 

 

＜市長及び担当課長＞ 


